

西公民館だより



(師走)

この一年は、コロナの感染拡大によって日常生活は不安続きとなり、ワクチン接種が進んで一安心かと思えたのも束の間に変異ウイルスの脅威で気の休まる時はありませんでした。

西公民館でも休館措置や使用する際の制約をお願いしたり、総合フェスタや館外研修など主要事業の中止によって公民館運営に支障が生じましたが、昨今はワクチン接種の効果と徹底した感染防止策によって感染者が減少していますので、今後共コロナの脅威に気を緩めることなく感染防止に務めてこの難局を乗り越えて参りたいと思います。

また、こうしたご時世にも拘わらず今年も大勢の皆様から公民館事業の推進に大きな力添えを賜り、ご支援ご協力をいただき改めて感謝と御礼を申し上げます。

誠にありがとうございました。

館長 志村 克美

主事 津田 はるみ

子供舞踊のおさらい会を開催します

西公民館の舞踊教室の子どもさんは、今年も各種発表会が中止され淋しがっていますので「おさらい会」を開催して子どもの願いを叶える事となりました。是非ご覧いただいで激励の声援をお願いしたいと思います。

記

開催日時 令和4年1月22日(土)
午後1時30分より開演
開催場所 市民文化会館大ホール

かご作り教室を開催しました

クラフトバンドによる「かご作り」は、自作のバックとしてとても人気が高く、今回は10名の皆さんが鈴木洋子先生と白川さゆり先生のご指導による教室を受講されました。

初めは難しく多少根気が要りましたが、覚えると編み物感覚で編み上げる事が出来るようになり、最終日には全員が自慢のバックを仕上げました。そして作業の過程を振り返えったり、完成した作品を称賛し合って「かご作り」をお楽しみいただきました。(主事)



(3日間の作業に集中して納得の作品を完成させました)

改修工事で快適になりました

西公民館の建物をはじめ室内の設備や器具备品等は、長年の使用によって損傷が進み利用時にご不便を掛けていましたが、生涯学習課の改修計画に沿って修繕工事が行われ、既にトイレの洋式便座工事と館内の網戸設置や器具备品の整備などの改善をしていただきました。

この度は、雨天時の公民館利用に支障が生じていた出

入り口通路の排水工事をはじめ、非常階段等の塗装工事が完成し、和室のテレビ受信も完備されるなど西公民館の利用が大幅に整備されました。

このため、皆様に西公民館を快適に活用して頂くことが出来ますので存分にご利用いただきたいと思います。



(階段の塗装工事と公民館の出入口通路の排水工事)

季節の花を植えました

今年も「花のまちづくり推進事業」を市内の各公民館毎に実施して花の植え付けを行いました。

西公民館では、運営委員と公民館利用者の方々の協力により、パンジーとビオラを植栽し西公民館周辺を清掃して環境整備を行っていただきました。

季節の花が皆様をお迎えいたしますので、大勢の皆様に西公民館を活用いただきたいと思います。(主事)



(皆さんの協力により花の植え付けが出来ました)



ふれあい文芸

下西区「生き生きサロン」川柳部

ひこばえ塩山短歌会

ズボンはき肉が減ったね引きずれる 秋山 寿子

でもだってどうせだめとは言いません 根岸 詩子

ウィルスで台所立が多くなり 古屋 孝子

友の子の結婚披露に感動す 若杉 政子

少しでも草取り出来て幸せだ 三森 郁子

ほうき草昔は箒今コキア 吉川 燦子

ゴミ出しへよろめく足に年感じ 吉野富士子

夏野菜お疲れ様と言いたいね 望月八重子

何時会える友の入院気にかかる 鈴木 節子

病癒え本を手に取る秋の夜夜 石原 幸子

暑き日々急に冷え込みくしゃみして秋の訪れ肌にしみいる
此の夏の異常気象に甘柿は赤く熟して落ちる実多し
富有次郎やと残りし実のありていつもの家に送る喜び

武川 玉子

秋祭りの遠く聞ゆる花火の音夜空に月の輝きており
久々に娘の訪ね来て仏壇に花を飾りてほうとう食べる
六輪のサザンカの花咲き初めて朝の冷え込み日毎に増しぬ

小林 節子

神無月コロナ感染の数字減り収束かなと期待膨らむ
十月は気温差とても激しくて体調気にし検温の日々
果樹園に消毒も終え肥料かけ済みほっとする秋も深まる

古屋 和子